



Bewährte Musiker

Sie sind seit vielen Jahren bei der Stadtkapelle, und seit noch mehr Jahren aktive Musiker. Dafür wurden sie jetzt von Bezirksleiter Max Kriesmair (rechts) mit einer Urkunde und der Silbernen, bzw. Goldenen Ehrennadel des Musikbunds von Ober- und Niederbayern geehrt (von links): Seit 40 Jahren haben sich Max Helbig, Günther Riedenauer und Gerhard Neubauer ganz der Blasmusik verschrieben. Anne Weiß, Markus Wölfle und Stadtkapellen-Vorstand Michael Horn sind seit 25 Jahren aktiv dabei.

TEXT/FOTO: CHO